

## SUMMARY

# PEMBANGUNAN APLIKASI PENGELOLAAN DATA SURAT MASUK DAN SURAT KELUAR BERBASIS WEB MENGGUNAKAN FRAMEWORK CODEIGNITER STUDI KASUS: SUDIN KOMINFOMAS WALIKOTA JAKARTA BARAT

Created by FEBRIANA NASUTION

**Subject** : APLIKASI, SURAT, FRAME  
**Subject Alt** : APPLICATIONS, LETTER, FRAME  
**Keyword** : aplikasi;pengelolaan data;surat masuk;surat keluar;web

### Description :

Perkembangan teknologi komputer yang begitu cepat membuat teknologi semakin canggih, praktis, efektif dan efisien. Sistem surat menyurat tidak lepas dari kegiatan pengelolaan surat masuk dan surat keluar. Kurangnya informasi kepada setiap dokumen untuk penelusuran nomor surat yang sulit dilakukan karena penomoran surat terdahulu belum memiliki standar penomoran surat yang jelas atau tidak berurutan sesuai nomor surat yang pertama kali dibuat. Oleh karena itu, sangat diperlukan adanya suatu aplikasi pengelolaan data surat masuk dan surat keluar berbasis web yang mampu untuk membantu dan mempermudah dalam mengelola dan melakukan pencarian setiap surat yang ada serta dapat memberikan informasi data surat masuk dan surat keluar yang dibutuhkan secara cepat dan akurat. Dengan menggunakan Analisis SWOT, penulis dapat mengidentifikasi permasalahan yang ada pada aplikasi sebelumnya, dan pengembangan aplikasi sistem yang dibuat penulis yaitu menggunakan Metode Extreme Programming serta dengan melaksanakan observasi lapangan dan wawancara. Adapun hasil dari penulisan ini adalah terciptanya sebuah program aplikasi berbasis web untuk Pengelolaan Surat Menyurat.

**Date Create** : 25/05/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201281080  
**Collection** : 201281080  
**Source** : Undergraduate Theses of Informatics Technique  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor